



Parcours et préjugés

La promotion d'une étude de recherche clinique recouvre les responsabilités de suivi réglementaire, financier, méthodologique et de vigilance.

L'activité d'investigation est assurée par les médecins du CHU dans les services cliniques, avec l'aide de personnels de recherche dédiés : TEC, Ingénieur de recherche... Cela représente plus de 500 personnes qui suivent et accompagnent les patients et volontaires sains tous les jours dans des études cliniques. [Voir le schéma du parcours du patient dans un projet de recherche](#)

Déconstruire les idées reçues sur la recherche clinique : pour une implication active dans la médecine de demain

La recherche clinique est souvent perçue comme un domaine complexe et inaccessible au grand public. Pourtant, elle joue un rôle crucial dans l'avancement des connaissances médicales et le développement de nouveaux traitements. En participant à un essai clinique, vous contribuez activement à améliorer la santé de demain et devenez un véritable acteur de la médecine du futur.

Cependant, de nombreuses idées reçues circulent sur les essais cliniques, dissuadant certains patients et volontaires potentiels de s'y impliquer. Il est important de lever ces fausses croyances afin de faciliter l'accès à la recherche clinique et de promouvoir une participation plus large.

PRÉJUGÉS N°1 : JE PARTICIPE À UN ESSAI CLINIQUE, JE PRENDS DE GRANDS RISQUES.



PRÉJUGÉS N°2 : JE PARTICIPE À UN ESSAI CLINIQUE, JE SUIS UN COBAYE.



PRÉJUGÉ N°3 : LES ESSAIS CLINIQUES SONT RÉSERVÉS AUX MALADES.



CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE DE MONTPELLIER

191 av. du Doyen Giraud
34295 MONTPELLIER cedex 5